

Das Friedenslicht kommt „Frieden beginnt mit Dir“

12.12.2022 16:13



Am 3. Advent holen die Pfadfinder St. Johannes Henstedt das Friedenslicht aus Bethlehem aus dem zentralen Friedenslichtgottesdienst vom Ring Evangelischer Gemeindepfadfindern in Kiel-Wik nach Henstedt-Ulzburg.

Am Montag, 12.12.2022 wird es nachmittags im Rathaus an die Bürgermeisterin übergeben, wo es dann ab 13.12.2022 bis zum 23.12.2022 während der Öffnungszeiten (täglich von 8:00 -12:00 Uhr + Do. 14:00 – 18:00 Uhr) am Empfang des Rathauses mitgenommen werden kann.

Es stehen dort Ewige Lichter zur Verfügung. Pro Licht zahlt die Kirchengemeinde ca. 3 EUR. Für die Abgabe der Lichter, die 7 Tage brennen, wird um eine Spende gebeten.

In die Erlöserkirche in Henstedt wird das Licht offiziell am Donnerstag, den 15.12.2022 um 16:30 Uhr einziehen, wenn die Pfadfinderweihnacht gefeiert wird. Außerdem wird es am 18.12.2022 nach dem

11-Uhr-Gottesdienst in moderner Form zum 4. Advent mit dem Krippenspiel der Kinderkirchenkinder in der Kirche weitergegeben und genauso nach der letzten Jugendandacht des Jahres am Mi. 21.12.2022 um 18:30 Uhr, zu der Jung & Alt gleichermaßen eingeladen sind.

Bis zum Heiligabend wird das Licht außerdem am Gemeindebüro der Erlöserkirche, Kisdorfer Str. 12 (es steht vor der Tür und ist auch außerhalb der Öffnungszeiten zugänglich) sowie an der Friedhofskapelle, Götzberger Straße 13 stehen, so dass es von dort mitgenommen werden kann.

Auch bei Petras Kunststube, Maurepasstraße 95 in Henstedt kann es während der Öffnungszeiten von 10:00 – 18:00 Uhr abgeholt werden.

Egal, wo das Licht abgeholt wird, es ist in jedem Fall ratsam, eine wind- und sturmsichere Laterne zum Abholen mitzubringen. So kann es sicher mit nach Hause genommen und weiter verteilt werden. Wenn das Friedenslicht hier ankommt, hat es schon einen über 3.000 km langen Weg hinter sich und dabei viele Mauern und Grenzen überwunden. Es verbindet Menschen vieler Nationen und Religionen miteinander.

Jedes Jahr entzündet ein Kind das Friedenslicht an der Flamme der Geburtsgrotte Christi in Betlehem/Palästina. Das Friedenslicht wird seit 1986 verteilt, seit 1994 auch an „alle Menschen guten Willens“ in Deutschland. Es ist eine Aktion vom Ring deutscher Pfadfinder*innenverbände (rdp) und dem Verband Deutscher Altpfadfindergilden (VDAPG). Die Pfadfinderinnen und Pfadfinder wollen dem Auftrag von Lord R. Baden-Powell folgen und sich für eine bessere Welt einsetzen.

Weitere Informationen unter www.friedenslicht.de.